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     平成２２年第６回上里町議会定例会会議録第１号      
  

平成２２年１２月２日（木曜日） 

――――――――――――――――――――――――――――― 

議事日程 

日程第 １ 会議録署名議員の指名について 

日程第 ２ 会期の決定について 

日程第 ３ 提出議案の報告について 

日程第 ４ 町長の行政報告について 

日程第 ５ 諸報告について 

日程第 ６ (町長提出議案第58号)埼玉県市町村総合事務組合の規約変更について 

日程第 ７ (町長提出議案第59号)平成２２年度上里町一般会計補正予算（第３号 

について 

日程第 ８ (町長提出議案第60号)平成２２年度上里町国民健康保険特別会計補正予 

算（第３号）について 

日程第 ９ (町長提出議案第61号)平成２２年度上里町介護保険特別会計補正予算 

（第２号）について 

日程第１０ (町長提出議案第62号)平成２２年度上里町後期高齢者医療特別会計補正 

予算（第１号）について 

日程第１１ (町長提出議案第63号)平成２２年度上里町水道事業会計補正予算（第２

号）について 

日程第１２ 一般質問について 

日程第１３ 請願・陳情について 

     （請 願 第 ４ 号）環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）への加入

に反対する請願書 

     （請 願 第 ５ 号）発達障害児に対する現行制度の見直しを求める意

見書の提出を求める請願書 

     （陳 情 第  ４号）環太平洋連携協定（ＴＰＰ）交渉への参加に反対

する意見書の提出について 

日程第１４（町長提出議案第64号）副町長の選任について 

日程第１５（議員提出意見書第４号）発達障害児に対する現行制度の見直しを求める

意見書（案）について 
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――――――――――――――――――――――――――――― 

本日の会議に付した事件 

日程第 １ 会議録署名議員の指名について 
日程第 ２ 会期の決定について 

日程第 ３ 提出議案の報告について 

日程第 ４ 町長の行政報告について 

日程第 ５ 諸報告について 

――――――――――――――――――――――――――――― 

出席議員（１４人） 

      １番  植 原 育 雄 君      ２番  山 下 博 一 君 

      ３番  植 井 敏 夫 君      ４番  高 橋 正 行 君 

      ５番  納 谷 克 俊 君      ６番  中 島 美 晴 君 

      ７番  荒 井   肇 君      ８番  新 井   實 君 

      ９番  小 暮 敏 美 君     １０番  沓 澤 幸 子 君 

     １１番  高 橋   仁 君     １２番  伊 藤   裕 君 

     １３番  根 岸   晃 君     １４番  齊 藤 邦 明 君 

欠席議員 なし  

――――――――――――――――――――――――――――― 

説明のため出席した者 

  町 長  関 根 孝 道 君   教 育 長  山 下 武 彦 君 

   総 務 課 長   高 野 正 道 君    総合政策課長  石 原 秀 一 君 

  税 務 課 長  福 島 雅 之 君    町民環境課長  清 水 澄 雄 君 

  福祉こども課長  関 根 健 次 君    健康保険課長  高 杯 一 美 君 

  まち整備課長  岩 田 貞 祐 君    産業振興課長  吉 田 雅 幸 君 

  下 水 課 長  豊 田   昇 君    人権共生課長  山 田 和 雄 君 

  学校教育課長  山 口 正 彦 君    生涯学習課長  庄   邦 雄 君 

  中央公民館長  柴 崎 久 男 君    水 道 課 長  飯 塚 邦 男 君 

  指 導 室 長   丸 山   修 君    図 書 館 長  澁 澤 秀 実 君 

  資 料 館 長   外 尾 常 人 君    老人福祉センター所長  関 根 信 夫 君 

  会 計 管 理 者  戸 矢 三 樹 男 君 

――――――――――――――――――――――――――――― 
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事務局職員出席者 

  事 務 局 長  戸 矢 隆 光    次 長  須 田 孝 史 
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◎開会・開議 

午前９時０５分開会・開議 

○議長（齊藤邦明君） ただいまの出席議員は14名です。定足数に達しておりますので、これ

より平成22年第６回上里町議会定例会を開会いたします。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第１ 会議録署名議員について 

○議長（齊藤邦明君） 日程第１、会議録署名議員について。 

 会議録署名議員は、会議規則第120条の規定により、議長において、13番根岸晃議員、１番

植原育雄議員、２番山下博一議員、以上の３名を本会期中の会議録署名議員に指名いたします。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第２ 会期の決定について 

○議長（齊藤邦明君） 日程第２、会期決定の件を議題とします。 

 前期定例会において、議会運営委員会に審査の付託をしておきました会期日程等の審査結果

報告を求めます。 

 議会運営委員長小暮敏美議員。 

〔議会運営委員長 小暮敏美君発言〕 

○議会運営委員長（小暮敏美君） 議会運営委員長の小暮敏美です。 

 前期定例会で審査の付託を受け、今期定例会の会期日程等について、去る11月25日に議会運

営委員会を開催し、慎重審議をいたしましたので、その結果を報告いたします。 

 初めに、一般質問でありますが、現在一般質問の通告期間中であり、本日までに２名の議員

から提出されております。通告の締め切りは12月３日正午までとなっておりますので、一般質

問を予定している議員は期限までに通告されるようお願いいたします。 

 次に、日程でありますが、質問内容の精査、答弁書作成などの準備をするため、通告締め切

り日から１週間程度の日数が必要になると思います。また、質問は最終日の前日までに行うこ

ととしており、今期定例会の一般質問は15、16日の２日間といたしました。 

 次に、町長提出議案は６議案であり、請願、陳情は３件であります。つきましては、これら

を考慮し、今期定例会の会期はお手元に配付してありますように、本日12月２日から12月17日

までの16日間としたところであります。 

 以上で議会運営委員会の審査報告といたします。 

○議長（齊藤邦明君） お諮りします。 

 ただいまの委員長報告のとおり、本定例会の会期は本日から12月17日までの16日間といたし
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たいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（齊藤邦明君） ご異議なしと認めます。 

 よって、会期は16日間と決定しました。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第３ 提出議案の報告について 

○議長（齊藤邦明君） 日程第３、提出議案の報告について。 

 町長より議案の送付がありましたので、事務局をして議案の報告をいたさせます。 

 事務局。 

〔事務局朗読〕 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第４ 町長の行政報告について 

○議長（齊藤邦明君） 日程第４、町長の行政報告について町長の発言を求めます。 

 町長。 

〔町長 関根孝道君発言〕 

○町長（関根孝道君） 皆さん、おはようございます。 

 平成22年度もいよいよ師走に入りまして、何かと多忙な時期となりました。議員各位におか

れましては、御健勝にて本日招集申し上げました平成22年第６回定例会に御参会を賜り、まこ

とにありがとうございます。大変厳しい社会情勢の中で、町政の重要課題につきまして御審議

をいただき、御意見をちょうだいできますことは、町政の進展にとりまして大変喜ばしいもの

と考えております。 

 さきの第５回臨時議会におきまして、職員給与の引き下げ改定や私をはじめとする三役、議

会議員の期末手当の引き下げ改定に係ります条例改正につきまして、御審議をいただき議決い

ただきましたことに、改めて感謝を申し上げる次第であります。 

 さて、本定例会に御提案を申し上げます議案ですが、市町村総合事務組合の規約変更と補正

予算については、５件を御提案申し上げます。 

 規約の変更については、「蓮田市」の「蓮」の文字が２点しんにゅうの「蓮」を１点しんに

ゅうの「蓮」に改めた名称変更によるものです。 

 次に、補正予算の概要について申し上げます。 

 一般会計におきましては、６億2,627万2,000円の補正を行います。 

 主なものは、歳入では国や県の補助金と特別会計からの繰入金、町債などの補正であります。

歳出については、町税の返還金や上里中学校施設整備基金積立金、道路や公共施設の修繕や補
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修工事費、保健医療費などを中心に予算計上いたしております。そのほか国民健康保険、介護

保険、後期高齢者医療の特別会計では、療養給付費やサービス給付事業の増加分と平成21年度

事業の精算等を予算計上させていただくとともに、水道事業会計では経営健全化のために起債

の繰上償還などの補正も提出させていただきました。 

 慎重審議をいただきまして、議決を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 それでは、９月定例会以後の行政報告を申し上げます。 

 10月８日閣議決定された円高・デフレ対応のための緊急総合経済対策に係る国の平成22年度

補正予算が11月26日に成立しました。予算の内訳として、雇用・人材育成に関するものとして

3,199億円、新成長戦略の推進・加速に係るものとして3,369億円、子育て、医療・介護・福祉

等の強化による安心の確保、１兆1,239億円、地域活性化、社会資本整備、中小企業対策とし

て３兆706億円、そのうち地方交付税の増額分１兆3,126億円、地域活性化交付金の創設分とし

て3,500億円となっております。 

 補正予算の成立により、経済対策に向け本格的な作業が始まり、経済の活性化につながる事

業が計画されるものと期待しているところであります。 

 第４次上里町行政改革大綱の策定に着手についてですが、第３次上里町行政改革大綱が平成

21年度をもって期間満了となったため、新たに第４次上里町行政改革大綱を策定することとい

たしました。 

 庁内において上里町行政改革本部を開催し、第４次上里町行政改革大綱素案の検討を行い、

去る10月28日、行政改革推進委員会委員に公募委員２名を含め14名を委嘱いたしまして、行政

改革の推進に係る意見を求める諮問を行ったところであります。平成17年を行政改革元年と位

置づけ、新行財政改革推進プランを推進してまいりましたが、この５年間で14億8,000万円と

いう節減効果を得ることができました。 

 関係者はもとより町民の御理解、御協力のたまものと感謝を申し上げるところですが、市町

村を取り巻く経済環境は当面厳しい状況が続くものと考えており、行政改革に対しても引き続

き不断の努力が必要であると考えております。 

 現在、大綱素案について町民の参画を得るためパブリックコメントを実施しておりますので、

多くの皆さんの御意見をいただき、行政改革推進委員会の審議や答申を受け、第４次行政改革

大綱を年度内の策定を目指して取り組んでまいりたいと思っておるところでございます。 

 続きまして、本庄地域定住自立圏共生ビジョンの策定については、先般、本庄市と周辺３町

との間におきまして、去る７月２日に協定書締結を行いました本庄地域定住自立圏形成協定に

おける具体的な取り組みを定めるため、本庄地域定住自立圏共生ビジョンの策定が中心市であ

る本庄市において進められております。 
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 民間や地域の関係者を構成員とする本庄地域定住自立圏共生ビジョン懇談会が８月19日に設

置され、定住自立圏共生ビジョン案についての審議が開始されました。これまでに３回の審議

とパブリックコメントを行い、その後、本庄市の庁議を経て11月30日に決定し、同日で総務省

及び埼玉県に対して共生ビジョンの送付や公表が行われた旨の報告を受けたところであります。 

 今回の策定によりまして、本庄地域定住自立圏共生ビジョンに基づく個々の取り組みがスタ

ートすることになりますが、本地域の発展に向けて１市３町がより連携を密にしながら、個々

の取り組みを実施してまいりたいと考えております。 

 次に、古新田四ツ谷線整備事業の概要ですが、平成22年度都市計画道路古新田四ツ谷線道路

築造工事（１工区）は、平成22年10月８日から平成23年３月28日までの工期で、工事延長につ

いては、三田公会堂から西へ275メートルの整備であります。平成22年度都市計画道路古新田

四ツ谷線道路築造工事（６工区）については、平成22年８月11日から平成23年１月31日までの

工期で、工事延長は県道上里鬼石線から東へ180メートルとなっております。全線の完成に向

け、今後も国等へ補助金等の要望活動を進めてまいります。 

 サービスエリア周辺事業取りつけ道路については、繰越事業で平成21年度町道2480号線２工

区道路改良工事その１が平成22年９月３日から平成22年11月29日の工期で、町道105号線（藤

木戸勝場線）から西へ75メートルが完了しました。 

 次に、下水道の接続については少しずつではありますが、増加しており、現在までに228世

帯が供用開始となっており、また、接続申請並びに接続工事中の件数は16件であります。 

 なお、下水道管渠築造工事等の設計及び現場事務と平行しながら、接続促進の推進を行って

いるところであります。 

 福祉関係では、今年度から制度化されました子ども手当の６月、７月、８月、９月分の４カ

月分、件数2,768件、金額にして２億3,817万3,000円を指定の口座に振り込みを行いました。 

 続いて、医療制度改革についてでありますが、初めに後期高齢者医療制度につきましては、

民主党政権になり平成25年３月をもって廃止することが決まり、国では新たな医療制度創設へ

向け、昨年11月に高齢者医療制度改革会議を発足し、検討しているところでございます。 

 現在の後期高齢者医療制度につきましては、75歳で独立した医療保険制度に加入することと

なるところでございますが、新制度では年齢で区分せずに、サラリーマンである高齢者の方や

被扶養者の方は協会健保、健保組合、共済組合等の被用者保険に、それ以外の方は国民健康保

険にそれぞれ現役世代と同じ制度に加入することとなります。この新制度では、国民健康保険

に加入している75歳以上の方の財政運営を都道府県単位で行い、将来的には財政基盤の軟弱な

市町村国保の財政運営をすべて都道府県単位とし、国民健康保険の広域化を図るとしています。 

 この新たな高齢者医療制度につきましては、今月末までに最終案をとりまとめ、来年１月に
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法案提出、春ごろには法案成立を目指し、その後、施行準備を経て平成25年４月から施行予定

ですので、今後、国の動向等を見据えながら、制度改正に対応してまいりたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 最後に、行事関係について申し上げます。 

 10月10日に予定されておりました第42回町民体育祭については、前日からの雨で中止となり

ました。議員各位をはじめ関係役員及び区長さんには大変お世話になりました。 

 また、障害をお持ちの方、ひとり親家庭の方、ひとり暮らしの高齢者の方を対象として10月

23日には、ふれあい旅行を町の社会福祉協議会と共催で大型バス５台により実施しました。 

 第36回町民ハイキングは、10月31日に成田山を目的地として、250人の参加で実施いたしま

した。 

 11月３日には、文化祭、表彰式典が開催されました。 

 11月７日には、恒例となりました2010かみさとふれあいまつりが１万5,000人を超える方の

参加で盛大に開催することができました。 

 また、第40回消防団・消防署特別点検が、11月14日に上里中学校で行われました。 

 11月17日には、隔年で開催しています戦没者追悼式がワープ上里において多くの来賓と遺族

の皆様の参加のもとにしめやかに開催されました。 

 平成22年度人権教育研究集会は、11月20日に780名の参加を得て実施することができました。 

 以上をもちまして、本定例会におきます行政報告といたします。引き続き町政推進に当たり

まして、議員各位の御指導、御鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

○議長（齊藤邦明君） 以上で町長よりの行政報告を終わります。 

──────────────────◇────────────────── 

◎日程第５ 諸報告について 

○議長（齊藤邦明君） 日程第５、諸報告について。 

 今期定例会において本日までに受理した請願及び陳情は、お手元に配付の請願陳情文書表の

とおり、会議規則第92条の規定により所管の常任委員会に付託いたしましたので、報告いたし

ます。 

 次に、規則等の制定及び一部改正が報告事項として提出がありましたので、お手元に配付し

ておきました。御了承願います。 

 次に、本定例会に説明員として、地方自治法第121条の規定により町長ほか関係者の出席を

求めました。 

 以上で諸報告を終わります。 

──────────────────◇────────────────── 



－9－ 

◎散  会 

○議長（齊藤邦明君） 本日はこれをもって散会します。 

 お疲れさまでした。 

午前９時35分散会 


